

Polaroid Tree (Historia Corta FINALIZADA)

Mword Oword



Capítulo 1

- Breve Descripción -

Polaroid Tree es una mini serie interactiva de terror y suspenso publicada principalmente por Instagram. La historia completa se encuentra en las historias destacadas de mi cuenta (El enlace se encuentra en mi perfil) Como dije anteriormente, esta historia es interactiva, lo que significa que los lectores pueden elegir entre dos opciones, la opción que sea más votada, repercutirá en la historia y en las acciones que tomo el protagonista. Las encuestas sobre qué debería hacer el protagonista se hacen en Instagram, aunque todos los capítulos de esta serie ya se han realizado y publicado, por lo que las encuestas han finalizado, por lo tanto acá esta toda la primera parte completa. Disfruta, Lee y Comparte!

Polaroid Tree (Mini Serie) **Capítulo 1: "Sarah"**



Agustina, 16 años, esta joven esta volviendo de la secundaria hacia su casa, el camino hacia esta es tranquila y esta rodeada de arboles. Mientras vuelve, ve a lo lejos una foto Polaroid pegada en un árbol. Curiosa va a ver la foto, ella se sorprende al ver que en la foto aparece el rostro de su mejor amiga con su nombre escrito con una especie de pintura o esmalte rojo.

Confundida saca su celular y le saca una foto al árbol para luego mandársela a su amiga preguntándole porque su foto estaba allí, Sarah no contesta.

Mientras espera la respuesta de su mejor amiga sigue el camino hacia su casa. Después de unos minutos llega y va directo hacia su habitación.

Horas después, la mamá la llama a comer. Agustina no tiene hambre, ella no quiere comer. Cada vez esta mas preocupada por su amiga. Su madre la nota nerviosa, le pregunta que le pasa y ella le cuenta lo que estaba sucediendo. Después de esto, las dos deciden llamar al número de la casa de Sarah.

Responde su papá. La madre de Agustina le cuenta resumidamente el

motivo del llamado y le pregunta si Sarah está bien. Ramiro (Su padre) se dirige hacia la habitación de su hija. Sarah no se encuentra allí. Ramiro llama a la policía y comienza la búsqueda de Sarah.

Pasan dos días y no hay ninguna pista de donde podría llegar a estar ni tampoco se encuentra el celular de la desaparecida.

Agustina estaba hablando con su prima Valeria, que también era amiga de Sarah, cuando le llega un mensaje que la dejó muy sorprendida. "Nuevo mensaje de Sarah" - Agustina abrió el chat y cuando leyó los mensajes se quedó petrificada.

"¡¡Agustina !!, ¿Estas ahí? ¡Respondeme por favor! ¡Necesito tu ayuda!", - Agus no sabía como reaccionar, su amiga estaba perdida hace ya dos días y ahora le estaban llegando mensajes de ella ¿Sería una broma?

"Mierda, me tengo que ir, ellos están volviendo, me van a escuchar y se van a dar cuenta"

- Agustina responde al instante.

"¿Ellos ?, ¿Dónde estas ?, ¿Como estas ?, ¿Estas bien?"

- Sarah responde mandando la ubicación de donde está, junto a un mensaje que dice: "Ayúdame, veni sola, si vienen de a muchos ellos van a escuchar y me van a matar, NO HAGAS RUIDO".

- Después de esto Sarah se desconecta.

Capítulo 2

Polaroid Tree (Mini Serie) Capítulo 2: "Agustina"

Agustina ni lo piensa, decide llamar a la policía y mostrarle los mensajes que le había mandado "Sarah".

Marina, la oficial que había tomado el caso después de analizar los mensajes y hablar con Agustina, elaboro un plan de rescate. Este mismo consistía en ir a un rescatar a la desaparecida (Si en verdad era ella la que había hablado con Agustina y no era una trampa) junto con otros ocho oficiales de policía más a la ubicación que le había mandado la "supuesta" Sarah. Como todo esto había sucedido durante la tarde / noche del mismo día, los oficiales iban a llevar a cabo el plan en la mañana del día siguiente.

Llego la noche, la familia de Sarah y su mejor amiga estaban muy preocupados, asustados, nerviosos y probablemente nadie podría dormir esa noche. Una de esas personas que no podía dormir era Agustina, la cual era la que más asustada estaba, y no paraba de pensar ... ¿Y si en verdad Sarah envió esos mensajes? ¿Y si en realidad no es una trampa? ¿Y si ...?, Agustina miro la hora. "5:48 AM", el plan de rescate dirigido por Marina se iba a llevar a cabo un cabo a las 8 de la mañana. La familia de Sarah y ella se iban a enterar de como había resultado de todo unas horas después, cuando Sarah sea encontrando sana y salva, metan preso al hijo de puta o hijos de puta que habían secuestrado a su amiga, y cuando todo ya hubiese resultado bien, ella iba a poder abrazar a su amiga y todo ya habría pasado. Pensaba Agustina mientras se le cerraban los ojos. Nuevamente miro la hora por ultima vez: "6:36 AM". Y finalmente se durmió.

Marina y los oficiales ya estaban listos. Comenzaron el rescate a las 7:30, treinta minutos antes de lo acordado y fueron hacia la ubicación correspondiente. El destino era un galpón, casi en el medio de la nada. En las paredes de los costados estaba escrito "Polaroid Tree" y este mismo estaba rodeado de árboles.

Los oficiales rodearon el edificio, este mismo tenia dos entradas.

Comienza el rescate: Derriban las puertas y entran, ven a un hombre con un arma, ven a Sarah.

Al mismo tiempo que la oficial Marina grita "Arriba las manos, policía nacional", el captor apunta su arma a Sarah y dispara, para después suicidarse.

La ambulancia tarda siete minutos en llegar. Internan a Sarah en terapia intensiva, ya que esta misma había entrado en un coma irreversible.

Los doctores afirman que no hay posibilidades de que vuelvan a despertar y estos también le dan la opción a la familia de desconectar el respirador

de la paciente.

Agustina se encuentra completamente devastada. Ella está en el hospital junto a su amiga, la cual está completamente postrada en una camilla sin poder mover ni un dedo.

Agus se siente culpable, esta completamente arrepentida de la decisión que tomó.

Su madre la hace salir de sus pensamientos.

"¡Imagínate si vos hubieses ido sola!, Estarían las dos desaparecidas con ese hombre, vaya a saber dios que les haya pasado" - Este comentario no le gusto a Agustina.

"¡Hubiese sido mucho mejor! ¡Por lo menos había estado con ella y Sarah no estaria así, todo esto es mi culpa!" - Respondio gritándole a su madre.

"Todo esto es mi culpa ..." - Exclama por última vez Agustina antes de que se le le acrebrace la voz y comience a llorar.

Capítulo 3

Polaroid Tree (Mini Serie) Capítulo 3: "Its Mental"

Pasan dos semanas de la vez que Sarah entró en coma Irreversible. La familia había decidido que no iban a desconectar el respirador de Sarah por nada en el mundo y nunca iban a perder la esperanza de algún día esta misma despierta.

Agustina iba a ver a Sarah todos los días en el horario de visita correspondiente. Leía libros, le contaba como estuvo su día, le contaba chistes, la agarraba de la mano, etcétera. Ese mismo día Ramiro, (el padre de Sarah) llegó antes del trabajo.

El horario de visita era de 18 a 20hs. Aunque la familia más cercana puede quedarse todo el tiempo.

Ramiro había llegado exactamente a las 19 horas. Lo que era inusual, ya que él salía de trabajar a las 19:30, por esto mismo, Agus le pregunto: "Hola, ¿Saliste antes del trabajo?" - Ramiro no respondió.

"Holaa, Te preguntaba si saliste antes de trabajar ..." - Pregunto una vez más Agustina.

Ramiro la miró y luego miró a Sarah. Finalmente se dirigió hacia la camilla de su hija.

Con los ojos llorosos y con la mirada algo perdida, ahora se dirigía hacia el respirador de su hija.

Agustina se levanta de la silla en la cual estaba sentada y pregunta: "¿Señor usted esta bien?"

Después de hacer esta pregunta, Agus se pone al frente del respirador, y una vez más, hace una pregunta: "¿Necesita algo?"

"Córrete". - Le responde el.

"¿Qué?" - Le responde ella.

"¡QUE TE CORRAS, CÓRRETE!" - Alzo la voz.

Agustina siente el aliento a alcohol, Ramiro estaba borracho. Agustina se puso firme. Estaba a punto de llamar a gritos a la enfermera. Ella no se iba a mover de ahí.

"No." - Le respondió.

Ramiro la miró. Alzo el brazo, ¿le iba a pegar? Agustina se asusto pero no se movió del lugar. Nunca había visto al padre de Sarah así.

"¡CÓRRETE O TE CAGO A PALOS!" - Grito Ramiro.

Ahora si, Agustina comenzó a gritar.

"¡¡ENFERMERA !!, ¡POR FAVOR VENGA!" - El movió su mano hacia la cara de Agustina, esta misma estuvo a dos centímetros de la cara de ella. Le habría pegado a no ser porque después de esto el se tiro al piso, y comenzó a llorar.

"Qué estoy haciendo, soy un monstruo, soy horrible, me doy asco" -

Exclamaba el.

Agustina estaba completamente muda. No podía creer que el padre de su mejor amiga había llegado a ver a su hija con intenciones de MATARLA, borracho y encima hasta la había amenazado con pegarle hasta hace solo unos segundos.

Los próximos 5 minutos probablemente fueron los 5 minutos más incómodos de sus vidas para los dos, (principalmente para Agustina). Ya que los dos se sentaron en las sillas más alejadas del uno con el otro y no dijeron ni una palabra. La enfermera por fin llegó excusándose diciendo que otros pacientes necesitaban su ayuda.

La verdad era que a Agustina no le importaba lo que decía la enfermera. Apenas terminó de hablar dijo que se tenía que ir y que por favor se quedara en la habitación con Sarah.

La enfermera preguntó el porque, ya que ya estaba el padre. Pero Agus insistió tanto que la enfermera se quedó allí.

Agustina estaba cansada. Lo que más quería en el mundo era estar acostada mirando Netflix y fingir que nada había pasado. En la entrada del hospital, (cuando Agus se estaba yendo) se encontró con Valeria, su prima. Al verla se alivio mucho ya que Sarah no iba a estar sola con su padre si se iba la enfermera.

"Habitación 7, en el pasillo a la derecha" - Le dice Agustina a Valeria, que venia a visitar a Sarah.

Agus por fin estaba volviendo a su casa. El camino hacia esta desde el hospital era el mismo que el camino de la escuela así que le resultaba bastante práctico ir al hospital después de la escuela y luego a su casa.

Cuando estaba volviendo, comenzó a sentir que la seguían, entonces comenzó a caminar con más rapidez.

Faltaba poco para llegar. Empezó a escuchar pasos, se empezó a agobiar, tenía miedo.

Se sentía acorralada. Agus, asustada se adentro en el bosque, para que la persona que la seguía la perdiera de vista.

Después de recorrer el bosque, decide sentarse debajo de un árbol. Le comienza a doler la cabeza.

Después de un rato Agustina deja de escuchar pasos. Se tranquiliza y decide levantarse para por fin ir hacia su casa.

Cuando se levanta, ve el árbol y se queda petrificada.

Lo que ve, es una foto Polaroid pegada al árbol, pero esta vez con su rostro. Agustina nuevamente tiene miedo, Agustina, nuevamente estaba escuchando pasos detrás de ella.

Capítulo 4

Polaroid Tree (Mini Serie) Capitulo 4: "Mental Breakdown"

Agustina sale corriendo, corre como nunca corrió en su vida. Se da cuenta que no se escuchan pasos ni se siente perseguida, entonces decide mirar hacia atrás. Al mirar para atrás (mientras corría) no ve a nadie, cuando vuelve a mirar para adelante, ésta se tropieza, cae, se choca la cabeza con una piedra y se queda inconsciente.

Mientras tanto, Valeria (que había ido a visitar a Sarah) se estaba por ir, ya que la enfermera por poco más la echaba por quedarse hasta más de las 20:30hs en la habitación de Sarah. Cuando Valeria fue a despedirse de esta misma, la agarró de la mano y le dijo: "Te extraño como nunca amiga, te amo, espero que pronto puedas despertar y me puedas abrazar". Valeria estaba por soltar las manos de ella, cuando Sarah, apretó las manos de su amiga. Valeria comenzó a gritar de la emoción, llamo al padre de Sarah y a su madre que la había acompañado y a los doctores. Sus gritos y llantos de alegría y emoción se escuchan por todo el hospital. Los doctores estaban totalmente sorprendidos. Ramiro comenzó a llamar a toda su familia, Valeria lo primero que hizo fue llamar a Agus. Está no contestó, la llamo tres veces más, siguió sin tener respuesta de Agus. A Valeria le pareció raro, pero siguió llamando a otras de las amigas de Sarah.

Pasó una hora y la mamá de Agustina estaba preocupada. Llamo a Valeria, la primera que habló fue esta misma que estaba realmente exaltada y contenta.

"¡Sarah movió la mano!!" Dijo Valeria sin siquiera decir hola.

"¿Qué?" Responde ella.

"¡Sarah movió la mano!, ¡Movié la mano!"

"¿Enserio? ¡Qué bueno!" Exclamo ella, quedándose más tranquila, quizás su hija estaba allí por eso mismo. "¿Me pasas con Agustina? Debe estar tan contenta que se olvidó de avisarme que todavía estaba en el hospital"

"¿Con Agus?" Responde Valeria. "Pero si se fue hace como una hora de acá. Es más, hasta la llamé cuatro veces ¿No está allá?" - Valeria no recibió respuesta. La madre de Agus ya había cortado la llamada y estaba llamando a la policía.

Agustina estaba desaparecida.

Pasaron tres horas de que ella se había desmayado y estaba en el medio de la nada, en el bosque tirada en el piso. Se levantó rápido cuando se acordó que la estaban persiguiendo, miro para todos lados y no vio nada ¿Habría imaginado todo? Se toco la cabeza, realmente le dolía mucho y le

comenzaba a salir sangre. No tenía idea de donde estaba. Le pareció ver luces, fue hacia allí, vio un camino alumbrado por faroles completamente deslumbrantes. ¿Estaría alucinando? Ella continuó caminando, este camino no lo había visto nunca ¿Sería nuevo? Ella continuó caminando y caminando por el hermoso sendero. Ya no le dolía tanto la cabeza, se siente bien. De repente el camino acaba. El destino de este mismo la guió hasta un galpón, también completamente adornado con faroles. A Agustina esto le pareció completamente hermoso, estaba empezando a sentirse tan bien.

Se estaba dirigiendo hacia la entrada del galpón, cuando leyó "Polaroid Tree" de repente desaparecieron los faroles, no había luces. Al contrario, estaba todo oscuro. Miro los árboles una vez más y todos y cada uno de ellos tenían una foto Polaroid con su cara. Lo que parecía ser sangre corría por cada dedo de sus manos, por cada extremidad de su cuerpo. Prendió su celular

"59 llamadas perdidas", vio su cara con el reflejo de su móvil. Vio su cara completamente sin ojos y toda ensangrentada.

Agustina intenta gritar, pero no tiene voz. Nuevamente, Agustina cae desmayada.

La policía logra rastrear el teléfono de la nueva desaparecida. La ubicación es el mismo galpón el cual donde Sarah fue disparada, cuatro patrullas fueron al instante.

Encontraron a Agus tirada en el suelo al lado de la entrada del galpón con la cabeza lastimada y con un poco de sangre. Los oficiales la llevan al hospital. Agustina despierta dos horas después de su último desmayo. Allí se encuentran: su mamá, Valeria, Ramiro y dos doctores.

"¿Mamá? ¿Dónde estoy? " Pregunta ella exaltada.

- La madre al verla despierta se alivia, al igual que todos los presentes en la habitación.

"Estás en el hospital hija, desapareciste y los policías te encontraron desmayada en el medio del bosque ¿Qué hacías ahí?

Agustina no llega responder, ya que uno de los doctores presentes le dice "Agustina necesitamos que nos cuentes todo lo que te paso", Mientas que el otro va a buscar a un oficial. Cuando llega el oficial Agus cuenta todo lo que le había pasado mientras el oficial escribe y los doctores intentaban sacar una conclusión de los desmayos.

Finalmente, los doctores llaman a su madre por separado y le dan la noticia de que Agustina estaba pasando unas semanas muy estresantes, lo que le ocasionó que ella se desmayara repetidas veces. También le dieron la noticia de que Agustina había sido diagnosticada con esquizofrenia. La habían llamado por separado para que luego, cuando Agustina esté más tranquila, su madre sea la encargada de decirle está mala noticia.

Capítulo 5

Polaroid Tree (Mini Serie)

Capítulo 5: "We have eyes everywhere"

{FINAL}

Ha pasado exactamente un mes del primer y único episodio esquizofrénico de Agustina.

Su madre le había dado la noticia que había sido diagnosticada con esta enfermedad dos días después de su primer episodio. Ella se encontraba bien a pesar de todos los problemas. Estaba bien y ya no estaba más estresada. Esto claro gracias a todo el apoyo que recibió y recibe de su madre, amigos y el resto de la familia sumado también a sus clases de psicoterapia y psicología. Además de unos medicamentos especiales que ayudan a combatir su enfermedad cuando esta en situaciones de estrés. Aún sigue yendo a la escuela y luego al hospital con normalidad, aunque ya no vuelve sola a su casa siempre vuelve acompañada de Valeria, su mamá o hasta a veces algún compañero de la escuela.

Mientras tanto Sarah ha avanzado mucho. Ya podía realizar pequeños movimientos como mover los dedos de sus manos o pies y hasta a veces movía su pie entero. Los doctores afirmaban que pronto se iba a despertar y que en un período más tardar de 2 meses volverá a realizar movimientos e interactuar normalmente.

Generalmente todo había mejorado, aunque habían surgido nuevas desapariciones: Nueve en total, seis de estas mismas han surgido en Worltown, localidad donde Agustina y Sara viven.

Cuatro mujeres de las personas desaparecidas (Ocho mujeres un hombre) se han hallado muertas. Todas están con las palabras Polaroid Tree tatuado en la frente. En dos semanas el jefe de departamento de policías había cambiado tres veces ya que los anteriores jefes habían renunciado. La seguridad de Worltown estaba completamente destruida. La única persona que fue encontrada y que estaba bien en ese momento que había sido secuestrada por Polaroid Tree, era Sarah.

Eran exactamente las 3:33 a.m cuando Sarah despertó. A su lado estaba su papá durmiendo. Sarah había estado escuchando todo este tiempo, ella había estado en coma y atrapado en su cuerpo pero escuchando lo que sucedía a su alrededor, lo que le decían, había sentido cada vez que la agarran de la mano, etcétera.

Cuando despertó pudo levantar la cabeza y decir algunas palabras: "Papá papá, despertarte" no lograba alzar su voz pero sí logró despertar a su padre con su mano. "papá despertate" exclamó nuevamente pero esta vez pegándole un cachetazo, (que más bien parece una caricia ya que

todavía no podía mover con normalidad su extremidad)
Cuando Ramiro despertó lo primero que hizo fue abrazarla y llorar de alegría. Estuvieron un rato largo hablando y luego ella empezó a llamar a sus amigas.

Cuando llamó a Agustina, su mejor amiga, esta primero pensó que estaba teniendo un ataque de esquizofrenia y que era todo una alucinación. Pero no. Era real. Agus y Sarah se quedaron hablando por teléfono hasta al menos la 5 de la mañana para ponerse al tanto (principalmente a Sarah) de todo lo que había sucedido. Al otro día Agus fue al hospital a estar con Sarah, así también como toda la familia de la recién despertada de un coma "Irreversible".

Los doctores decían que Sarah iba a estar internada al menos 2 o 4 semanas más, Y que se iba a ir a su casa e iba a usar silla de ruedas por un tiempo si era necesario.

Agus esta vez tenía que volver sola a casa ya que Valeria se había quedado con rato más en el hospital junto a todos sus compañeros. Un chico se había ofrecido para acompañarla, pero Agus dijo que se quede, que no había problema.

Ella se encontraba feliz. Ya todo lo malo había pasado.

Ya estaba en la mitad del camino, allí estaba el árbol el cual había aparecido la foto Polaroid, donde todo había empezado. Se puso nerviosa, respiró profundamente, se armó de valor y siguió caminando. Ya casi llegaba a su casa cuando sacó sus auriculares para escuchar música, pero cuando estaba apunto de sacar los auriculares de su bolsillo, sin querer se le cayeron mientras estaba caminando.

Se dio la vuelta, se agachó, los agarró y cuando levantó la mirada vio a lo lejos a un hombre encapuchado mirándola fijamente. Agustina se empezó a intranquiliza. Nuevamente empezó a respirar profundamente, cerró y abrió los ojos, Él seguía allí. Quieto, mirándola fijamente.

Agus empieza a buscar a su celular para llamar a su madre.

Ella, vuelve a mirar. El hombre ya no está. Se tranquiliza, piensa que solo fue una alucinación. Finalmente no llama a su madre ni tampoco le cuenta de lo sucedido cuando llega a casa.

Llega la noche. Agustina se estaba por ir a dormir cuando recibe un mensaje de un número desconocido:

"¿Así que a partir de ahora vas a regresar solita?"

Agustina y su madre nuevamente llamaron a la policía y cinco horas después, Ramiro también llamó ya que esa misma noche Sarah había recibido una amenaza de muerte:

"¿Así que despertaste?, Nosotros somos muchos. Estás viva porque nosotros preferimos que te quedes viva. Solamente para que vivas con todos tus traumas de por vida y para que nunca puedas dormir en paz. Te vigilamos Sarah, tenemos ojos en todos lados, no vas a escapar de nosotros."

Firma: Polaroid Tree.

Agustina y Sarah siguieron siendo amenazadas al menos por los siguientes 5 meses. La policía se tardó un total de 4 años más para encontrar al director de Polaroid Tree y ejecutarlo.

Polaroid Tree siempre será recordado como la organización de asesinos más despiadados de Worltown, con una cifra oficial de 87 asesinatos y 103 desapariciones. Después de tantos años, Polaroid Tree es considerada por muchos una organización ya destruida. Pero muchos otros creen que esta misma sigue entre nosotros.

¡Gracias por leer!

- Fin -

¡Vota la historia con aplausos si te gusto la minihistoria! :D